

Tennis gehört zum Lernangebot

Burgwaldschule ermittelte ihre Schulsieger auf dem Platz des TC Blau-Weiß

Frankenberg. Zum 19. Mal ermittelte die Burgwaldschule Frankenberg ihre Meister im Tennis auf der Anlage des TC Blau-Weiß. Bei den Mädchen der älteren Jahrgänge wurde Lorena Müller durch einen knappen Sieg über Johanna Steiner erneut Schulsiegerin. Das größte Teilnehmerfeld war in der Kategorie der jüngeren Mädchen zu verzeichnen: Franziska Schmidt setzte sich gegen Verena Ochse durch. Dritte wurde Martine Bastet.

Neuer Schulsieger in der Altersgruppe Jungen der Klassen 9/10 wurde Tobias Grebe. Er behauptete sich in einem spannenden Match gegen den Titelverteidiger Sebastian Greese. Bei den Jungen der Klassen 5-8 standen sich dieselben Endspielteilnehmer wie im Vorjahr gegenüber: Jüngster Schulsieger wurde erneut Christopher Schneider durch einen Sieg gegen Nico Schoenmakers.

Schulleiter Helmut Klein und Turnierleiter Wilfried Ernst zeichneten die Sieger und Platzierten mit Pokalen und Urkunden aus. Der Rektor dankte dem TC Blau-Weiß für die Bereitstellung der Platzanlage und freute sich darüber, dass der Frankenberger Traditionsverein nach den Sommerferien regelmäßig „in die Schule“ kommt: Im Rahmen des neu eingerichteten Nachmittagsangebotes können interessierte Burgwaldschüler unter qualifizierter Anleitung das Tennisspielen lernen. (zve)



Bildunterschrift zu Burgwaldschule Tennis:

Erfolgreiche Tennisspieler: Bei den Schulmeisterschaften der Burgwaldschule kamen Tobias Grebe, Johanna Steiner, Lorena Müller, Sebastian Greese sowie (vorne von links) Christopher Schneider, Franziska Schmidt, Nico Schoenmakers und Verena Ochse auf Spitzenplätze. Foto: zve